

Samedi, votez pour la Champagne-Ardenne



Sipa Press / Bertrand

Charlotte Patat, miss Champagne-Ardenne, sera en lice, samedi, pour le concours de miss France.

(© DR)

Malgré l'avènement des grandes régions, les anciens territoires survivent notamment grâce au concours Miss France qui sera diffusé ce samedi 17 décembre sur TF1. L'occasion pour les Champardennais de porter haut les couleurs de leur région historique en votant pour leur représentante : Charlotte Patat. Une miss pas tout à fait comme les autres, car la jeune femme âgée de 19 ans, habitante à Cormontreuil et étudiante en deuxième année de pharmacie, n'est pas une bête à concours. En effet, elle a été repérée par hasard, au détour d'un rayon dans un supermarché par la déléguée départementale de miss France, pour participer d'abord à l'élection de Miss Marne, puis de Miss Champagne-Ardenne. Les deux écharpes sur son épaule, Charlotte Patat s'est prise au jeu. Au point de devenir, samedi soir, la première miss France originaire de Champagne-Ardenne ? C'est à vous, en partie, d'en décider.